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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh meningkatnya kasus perselingkuhan 

dalam rumah tangga yang melibatkan pihak ketiga, yang dikenal dengan istilah 

"pelakor" (Perebut Laki Orang). Fenomena ini menjadi penyebab keretakan rumah 

tangga dan menciptakan dampak emosional serta psikologis bagi para pihak yang 

terlibat, khususnya bagi pasangan sah dan keluarga. Dalam konteks penelitian ini, 

pentingnya pemahaman dan penerapan manajemen konflik berdasarkan prinsip-

prinsip Maqashid Syariah bertujuan untuk menemukan solusi yang lebih 

konstruktif dalam mengatasi dampak negatif dari konflik yang disebabkan oleh 

pelakor. Kasus di Kabupaten Tulungagung diangkat untuk mengidentifikasi pola-

pola konflik dan cara mengelola konflik yang dapat dilakukan dengan 

memperhatikan prinsip-prinsip syariah.  

Fokus penelitian ini adalah 1) Apa saja langkah-langkah manajemen konflik 

rumah tangga yang terdampak pelakor di Kabupaten Tulungagung? 2) Bagaimana 

tinjauan maqashid syariah terhadap manajemen konflik rumah tangga yang 

terdampak Pelakor di Kabupaten Tulungagung?. Tujuan penelitian ini adalah 1) 

Untuk menganalisis langkah-langkah manajemen konflik rumah tangga yang 

terdampak Pelakor di Kabupaten Tulungagung 2) Untuk menganalisis tinjauan 

maqashid syariah terhadap manajemen konflik rumah tangga yang terdampak 

pelakor di Kabupaten Tulungagung. 

Jenis penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dan 

menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan 

dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selain itu, 

teknik analisis data yang digunakan adalah kondensasi data, penyajian data dan 

penarikan kesimpulan. Teknik keabsahan data yang peneliti gunakan yaitu 

triangulasi dan perpanjangan kehadiran. 

Hasil penelitian: 1) Langkah-langkah dalam manajemen konflik rumah 

tangga yang terdampak pelakor di Kabupaten Tulungagung yaitu dengan 

identifikasi masalah, komunikasi terbuka, mediasi pihak ketiga, rencana 

pencegahan konflik, edukasi nilai pernikahan, dan evaluasi solusi. 2) Manajemen 

konflik rumah tangga yang melibatkan pelakor di Kabupaten Tulungagung dapat 

dianalisis melalui pendekatan maqashid syariah, yang bertujuan untuk melindungi 

lima aspek utama: agama, jiwa, akal, keturunan, dan harta.  
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This research is motivated by the increasing cases of infidelity in households 

involving a third party, commonly referred to as "pelakor." (Perebut Laki Orang). 

This phenomenon causes the breakdown of households and creates emotional and 

psychological impacts for the parties involved, especially for the legitimate partners 

and families. In the context of this research, the importance of understanding and 

applying conflict management based on the principles of Maqashid Syariah aims to 

find more constructive solutions in addressing the negative impacts of conflicts 

caused by homewreckers. The case in Tulungagung Regency was raised to identify 

conflict patterns and ways to manage conflicts that can be done by considering the 

principles of Sharia.  

The focus of this research is 1) What are the steps in managing household 

conflicts affected by homewreckers in Tulungagung Regency? 2) How does the 

maqashid syariah perspective view the management of household conflicts affected 

by Pelakor in Tulungagung Regency? The objectives of this research are 1) To 

analyze the steps in managing household conflicts affected by Pelakor in 

Tulungagung Regency 2) To analyze the maqashid syariah perspective on the 

management of household conflicts affected by Pelakor in Tulungagung Regency. 

This type of research uses field research and a qualitative approach. The data 

collection techniques used in this research are observation, interviews, and 

documentation. Additionally, the data analysis techniques employed are data 

condensation, data presentation, and conclusion drawing. The data validity 

techniques used by the researcher are triangulation and prolonged engagement. 

Research results: 1) The steps in managing household conflicts affected by 

homewreckers in Tulungagung Regency include problem identification, open 

communication, third-party mediation, conflict prevention planning, marriage 

value education, and solution evaluation. 2) Household conflict management 

involving homewreckers in Tulungagung Regency can be analyzed through the 

maqashid sharia approach, which aims to protect five main aspects: religion, life, 

intellect, lineage, and property.  
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 خلصة

 
إدارة النزاع السري مع بيلكور في مراجعة شريعة المقاصد ”، ١٢٦١٠٢٢٠٢١٩٩كورنياواتي، إنداه  

قسم شريعة السرة الإسلمية، جامعة سيد علي رحْة “ )دراسة حالة في محافظة تولونغاغونغ(
 ..أ.ج، المشرف، د. ح. أسماوي محفوظ، م٢٠٢٤الله تولونغاغونغ، 

 الزواج، الممثلي، المقاصد الشرعية. : إدارة الصراع،الكلمات المفتاحية
إن الدافع وراء هذا البحث هو تزايد حالات الخيانة الزوجية التي تتورط فيها أطراف ثالثة،  .

هذه الظاهرة هي سبب تفكك السرة وتخلق آثارًا عاطفية ونفسية للأطراف  “بيلكور”والمعروفة باسم 
سر. في سياق هذه الدراسة، تهدف أهمية فهم وتطبيق المعنية، خاصة بالنسبة للأزواج الشرعيي وال

إدارة النزاع على أساس مبادئ الشريعة الإسلمية المقاصدية إلى إيجاد حل بن اء أكثر في التغلب على 
الثر السلبي للنزاع الناجم عن البلكور. وقد أثيْت الْالة في محافظة تولونغاغونغ لتحديد أنماط النزاع 

 اع التي يمكن القيام بها من خلل مراعاة مبادئ الشريعة. وسبل إدارة النز 
( ما هي خطوات إدارة النزاعات السرية المتأثرة بالبيلكور في محافظة ١هو  محور هذا البحث

( كيف تتأثر المراجعة الشرعية المقاصدية لإدارة النزاعات السرية بالبيلكور في محافظة ٢ تولونجاجونج؟
( تحليل خطوات إدارة النزاعات السرية المتأثرة ببيلكور في ١ أهداف هذه الدراسة هيتولونجاجونج؟ 

تحليل خطوات إدارة النزاعات السرية المتأثرة ببيلكور في محافظة تولونغاغونغ  (٢محافظة تولونغاغونغ
في محافظة تحليل المراجعة الشرعية المقاصدية لإدارة النزاعات السرية المتأثرة بالبيلكور  (٢

 تولونجاجونج.
يستخدم هذا النوع من البحوث البحث الميداني ويستخدم منهجاً نوعياً. تقنيات جَع البيانات 
المستخدمة في هذا البحث هي الملحظة والمقابلة والتوثيق. بالإضافة إلى ذلك، كانت تقنيات تحليل 

ص النتائج. أما تقنيات صحة البيانات المستخدمة هي تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخل
 البيانات التي يستخدمها الباحثون فهي التثليث والْضور الموسع.

( الخطوات في إدارة النزاعات السرية المتأثرة بالبيلكور في محافظة ١نتائج البحث:  .
تولونغاغونغ هي تحديد المشكلة، والتواصل المفتوح، والوساطة من طرف ثالث، وخطط منع النزاع، 

يمكن تحليل إدارة النزاعات السرية المتأثرة بالبيلكور في  (٢والتثقيف بقيم الزواج، وتقييم الْلول. 
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تولونجاجونج من خلل نهج الشريعة المقاصدية الذي يهدف إلى حْاية خمسة جوانب رئيسية: محافظة 
   الدين والنفس والعقل والنسل والملكية.


